

～成年後見制度を安心して使いやすいものにするために、みなさんの身近で活動します。

# NPO法人 ほっと会報

〒590-0048

堺市堺区一条通19-13 上塙ビル2階

☎ 072-228-3011 FAX 072-228-3012

E-mail npo-hot@nifty.com

NO. 59 発行: 2024年(令和6年)5月21日

今年度のほっと通常総会にあたって

## よりよい成年後見制度めざしよう 現状と今後と一緒に考えましょ

6月14日(金) 10時30分～11時50分、堺市総合福祉会館大研修室で、ほとの通常総会を開催します。皆様のご参加をお待ちしています♪

岐路にある中、ほっとして市内の各事業所関係者ご協力も得て、「成年後見制度に関するアンケート調査」を行ってきました。445名の方々から

こうした声を生かして活動します。

成年後見制度の大きな岐路にある中、ほっとして市内の各事業所関係者ご協力も得て、「成年後見制度に関するアンケート調査」を行ってきました。445名の方々から

こうした声を生かして活動します。

成年後見制度アンケート  
を活かしていきます！

通常総会では、ほとの現状の報告と今後について提案をさせて顶く予定です。

### ほとの成年後見は ご本人らしい生活を！

年にかける支出がまだ十分回復していないように思います。

月2日開催予定の「報告集会」で明らかになりますが、沢山の方々が「自由記述欄」に意見や思いを記載されていることです。

こうした動きは、「公的責任・公的負担はどうなるのか?」「本人らしい生活を送れるような成年後見制度になるのか?」「社会保障としての成年後見制度になるのか?」など、ご家族や関係者の実情や願いを踏まえて注視していくければなり

### お変わりありませんか?

皆様のご参加をお待ち

されています。皆様と一緒に考えて前へ進めていきたいと思います。

こうした動きを受けて

こうした大事な時期に開かれるほとの通常総会です。皆様と一緒に考えて歩んでいきたいと思

ています。皆様と一緒に考えて前へ進めていきたいと思います。

ほっとは、「ご本人らしい生活、少しでも楽しい人生を送る上で必要な支援をしていきたいと日々活動しています。

特に、ほとの生活支援員は、障がい者家ことは族の方を中心にお願いしております。上から目線ではなく、家族の視点に立つ

今後、大阪府や堺市がどのように事業展開していくのかが注視されます。

こうした動きは、「公的責任・公的負担はどうなるのか?」「本人らしい生活を送れるような成年後見制度になるのか?」「社会保障としての成年後見制度になるのか?」など、ご家族や関係者の実情や願いを踏まえて注

けや外食などの楽しみの出がないことや、カラオ

まだまだ安心はできませんが、コロナも少しは落ち着いてきたのでしょうか。皆様の暮らしは変わりありませんか?

この間のコロナ禍は、障がい者・家族にも大きな影響を与えたと実感されているのではないでしょ

うか。

ほっととしても、成年後見活動の中で、ご本人の外出や日常生活費の支度も今、見直しの岐路にあります。

政府は、「法制度の見直しに着手する」と報道

### 成年後見制度が 今、見直しの岐路に

「後見人の権限や類型の見直しなど制度の見直し」

や、「後見人の交代の実現」など運用の改善、適切な報酬の付与などが検討されることがあります。

こうした動きを受けた支援を行っています。

ほっとは、障がい者家ことは族の方を中心にお願いしております。上から目線ではなく、家族の視点に立つ

今後、大阪府や堺市がどのように事業展開していくのかが注視されます。

こうした動きは、「公的責任・公的負担はどうなるのか?」「本人らしい生活を送れるような成年後見制度になるのか?」「社会保障としての成年後見制度になるのか?」など、ご家族や関係者の実情や願いを踏まえて注

家族の願いを実現する  
ために身近で活動します

NPO法人 ほっと

## 第18回通常総会 開催のご案内

日時：6月14日(金) 10時30分～11時50分  
場所：堺市総合福祉会館 大研修室

会員以外の方も参加できますので、成年後見制度に関心のある方は、是非ご参加ください。



### ほとの現状と 今後と一緒に考えたい

こうした大事な時期に開かれるほとの通常総会です。皆様と一緒に考えて歩んでいきたいと思いますので、ぜひご参加ください。お待ちしています。

「くなつた」などの声がある一方、利用されていない方からは、「障がい特性を第三者の後見人が分かつてくれるだろうか?」「費用について公的負担を?」などの声が寄せられています。

# 素敵ななかまの“80歳を祝う会” 80歳！まだ現役で頑張っています♪



なかまにお祝いのハグをされるAさん

歩みを振り返る  
**Aさんの80年の歩みを振り返る**

Q 行きたいところはありますか？  
A、仕事がしたい、いろいろとパンを作ったり、売ったり。

先ず、Aさんの80年の歩みを、パネルを使って振り返っていきます。  
Aさんは生まれた時に生ま

80才を迎えたなかまが、また歩みを作業所で元気に頑張つ

ておられます♪そのなかま・Aさんの“80歳を祝う会”が開かれるところで、堺東部障害者作業所を訪ねました。

会場（食堂）には、紅白の幕が張られみんなが待っています。みんなの拍手の中、男性職員にエスコートされて、Aさんが登場です♪

## 対談で思いを語る♪

お聞きすると、「仕事も楽しいし、幸せ♪いっぱい仲間もでき嬉しい♪」と笑顔で

続いて、「徹子の部屋」ならぬ、「どうぶつの部屋」での対談です。

Q これから、何かしたいことがありますか？

A、旅行に行きたい！飛行機に乗って、また行きたい！今の楽しみは？がんばっていることは？特に、お肉が好き！

Q 週2回ブールに行っています。食べるのが何でも好き。



Q 行きたいところはありますか？  
A、仕事がしたい、いろいろとパンを作ったり、売ったり。

終わりに、Aさんが「嬉しい。ありがとうございます」と挨拶されました。真珠のネックレスと黒のワンピースでオシャレに身を包んだAさんは輝いていました♪

## Aさんは輝いていました♪

大下施設長からも「地域でも仲間や職員にも笑顔と元気を与えてくれてありがとうございます。人生の先輩に感謝！これからもよろしくね」とあたたかいメッセージがありました。



みんなが幸せにスの大谷翔平さんの元通訳・水原一平氏の違法賭博事件が世間に衝撃を与えた。大谷選手は、「肩代わり」として、それを「拒否」したとのことにして欲しい（口裏合わせ）」と「懇願」までしていたが、大谷選手は、それを「拒否」したとのこと。もう少しで、大谷選手が巻き込まれる一歩手前だったとの報道だ▼水原氏は、「ギャンブル依存症」だと告白している。「依存症」になってしまったし、「隠す」「嘘」をついてでもギャンブルにのめり込んでしまう。例え人格者であつてもである▼今、迫つてている関西・大阪万博を巡つては、「能登半島地震の被災者を優先すべき」（経済同友会・新浪剛史代表幹事）との指摘がある。第一、第三の水原一平氏を生み出すようなことがあつてはならない。（M）